

Apoyan autoridades de Aguada zafra en Empresa Azucarera Antonio Sánchez

- Última actualización: Lunes, 25 Marzo 2024 12:30

Escrito por Redacción RCM

Visto: 76



Desde el comienzo de la zafra en la Empresa Agroindustrial Azucarera Antonio Sánchez, las autoridades del [Partido Comunista de Cuba](#) (PCC), la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) brindan su apoyo para garantizar el cumplimiento del plan de producción de azúcar de este año.

Además de supervisar de cerca el progreso de la zafra, estas organizaciones promueven diversas actividades para reconocer y estimular el desempeño de los trabajadores. Entre las iniciativas sobresale la “Noche Cubana”, donde premian a los mejores obreros y al mejor pelotón cañero de la semana, destacando su dedicación y compromiso con la producción azucarera.

Ante los desafíos que enfrenta la siembra de caña, las autoridades y organizaciones organizan trabajos voluntarios para acelerar el proceso de siembra. Asimismo, se ha logrado la colaboración de diversas instituciones del municipio para respaldar esa importante tarea.

El sector azucarero juega un rol crucial en la economía del país, y el compromiso de las autoridades y organizaciones locales es fundamental para asegurar su éxito y contribuir al desarrollo económico de la nación.

(Información de Javier Lliraldi López de Aguada Radio)